

Communiqué de presse **A+ Glass**/ Toulouse le 12/06/15



Charte Ecoresponsable

A+ GLASS vient de lancer sa charte écoresponsable.

A+ GLASS a profité de son séminaire annuel à Roissy pour lancer au niveau national une Charte ECORESPONSABLE qui certifie que ses centres sont soucieux de leur environnement tout en informant les clients sur leurs engagements.

Aujourd'hui, le réseau devient 100% écoresponsable et présente des valeurs et des actions concrètes. En effet la prise en compte des enjeux environnementaux au quotidien implique la construction de nouveaux repères. Cette charte incite au recyclage, à la diminution des impressions, aux économies d'énergie, et met en place des actions concrètes de développement durable.

A+ GLASS est une franchise nationale de réparation et de remplacement de vitrage et d'éclairage automobile tous véhicules créée en 1993 pour satisfaire à la demande croissante du marché du vitrage automobile (particuliers, professionnels et assurances).

Les quelques 300 centres répartis dans toute la France, et les DOM-TOM, offrent à la clientèle une gamme de services étendus et de qualité qui leurs valent aujourd'hui la reconnaissance de l'ensemble de ses partenaires.

Pour obtenir ce résultat, le réseau **A+ GLASS** s'engage à toujours proposer la meilleure réponse technique au meilleur prix, une garantie nationale sur les travaux effectués pour la satisfaction en tous points du client final.

